



Die beiden neuen Orthopädie-Schuh-technikmeister Julian Forster (links) und Matthias Höller (rechts) mit den Gesellen Lukas Lochner und Fleur Drenth, die kürzlich die Lehrabschlussprüfung zum Orthopädie-Schuhmacher mit Auszeichnung abgelegt haben. Eva Nothdurfter (Mitte) errang beim Lehrlingslandeswettbewerb der Orthopädie-Schuhmacher das Goldene Leistungsabzeichen.

NEUE MEISTER UND GESELLEN BEI FORSTER SCHUH- UND ORTHOPÄDIETECHNIK

ERFOLGREICHE **AUSBILDUNG**

Das Berufsbild der Orthopädie-Schuhtechnik setzt eine fachlich fundierte Ausbildung voraus. Die Firma Forster mit dem Stammsitz in Uttendorf und einem Filialgeschäft in Saalfelden kann seit 1952 auf Erfahrung in der Orthopädie-Schuhtechnik verweisen und bildet seit Jahrzehnten mit Erfolg Mitarbeiter aus.

Das Team rund um Familie Forster setzt täglich alles daran, um den Kunden den höchst möglichen Grad an Service und Kompetenz bieten zu können. Für diesen hohen Servicegrad benötigt man perfekt ausgebildete Mitarbeiter. „Wir bilden unsere Mitarbeiter selbst aus, darunter selbstverständlich auch Lehrlinge. Aktuell sind bei uns vier junge Orthopädie-Schuhmacher, ein Orthopädie-Techniker sowie zwei Angestellte im Verkauf in der Ausbildung“, berichtet die Unternehmerfamilie. Im Betrieb in Uttendorf und in der Filiale Saalfelden arbeiten derzeit insgesamt 38 Mitarbeiter, davon fünf Meister. Neben Rudolf Forster sind auch seine Gattin Katharina und die Söhne Georg (Orthopädietechnik-Meister) und Julian (Orthopädie-Schuhmachermeister) im Betrieb tätig. Das Unternehmen genießt in den Bereichen Orthopädietechnik und Schuhtechnik einen ausgezeichneten Ruf, weit über die

Grenzen des Pinzgaus hinaus. Die langjährige Erfahrung kombiniert mit innovativen Techniken ergeben für den Kunden eine optimale Rundum-Versorgung.

LEHRLINGE WERDEN EINGESTELLT!

„Wir stellen selbstverständlich auch in Zukunft Lehrlinge für die Bereiche Orthopädie-Schuhtechnik und Orthopädietechnik in unserem Unternehmen in Uttendorf ein. Wir freuen uns jederzeit über aussagekräftige, schriftliche Bewerbungen!“, informiert Orthopädie-Schuhmachermeister Julian Forster.

FLIPFLOPS „TERES“ UND „PINZGAU“-SOHLE

Eine Produktneuheit im Hause Forster sind die hochwertigen Flipflops „Teres“, die individuell mittels Fußscan an das Fußbett jedes Kunden angepasst werden. Ein großer Erfolg made by Forster ist auch die sogenannte „Pinzgau“-Sohle. Diese

rutschfeste, dämpfende Sohle bietet mehr Sicherheit und erhöht die tägliche Mobilität - für sichere Wanderungen im Sommer und Winter - und ist auf vielen gängigen Modellen von Schuhen montierbar. Das Team in Uttendorf und Saalfelden informiert gerne über die Vorzüge dieser Produktinnovationen.

KONTAKT

forster
SCHUH- & ORTHOPÄDIETECHNIK

**Forster Schuh- und
Orthopädietechnik GmbH**

Uttendorf: Metzgerbichl 12
Telefon: 06563/8278

Saalfelden: Ramseiderstraße 7
Telefon: 06582/73800

E-Mail: forster@sbg.at
www.ortho-forster.at